

Penilaian Ketahanan Pangan Koramil Jajaran Kodim 0824/Jember, Dipimpin Wakil Ketua Persit KCK Sasar 5 Koramil

Siswandi - JEMBER.REDAKSISATU.CO.ID

Feb 25, 2024 - 02:30



JEMBER – Penilaian Lomba Tanaman Ketahanan Pangan antar Koramil Jajaran Kodim 0824/Jember dalam rangka memperingati HUT Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) Ke 78 Tahun 2024, dilaksanakan selama seminggu ini, dan pada Sabtu 24/02/2024 menyasar ke 5 Koramil, di pimpin Wakil Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember.



Koaramil yang menjadi sasaran penilaian diantaranya Koramil 0824/15 Bangsalsari, Koramil 0824/16 Tanggul. Koramil 0824/17 Sumberbaru, Pos Koramil 0824/30 Sukorambi dan Pos Koramil 0824/31 Semboro, dengan berbagai tanaman pangan yang mereka tanam, baik di tanah maupun di polybak.

Tim Penilai terdiri dari Wakil Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember Ny. Herawady Karnawan selaku Ketua Tim, Praktisi Pertanian Basis, Pengurus Persit KCK Cabang XXXVIII, Staf Teritorial Kodim 0824/Jember, dengan sasaran penilaian diantaranya perawatan tanaman, tata tempat, ragam tanaman dan lain-lainnya, tidak hanya tanaman, mungkin ada ternak atau kolam ikan dan lain-lainnya, tentunya akan menambah point penilaian.



Dalam wawancaranya Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII Ny Dista Rahmat Cahyo Dinarso yang tidak dapat hadir karena sedang mendampingi Dandim 0824/Jember melaksanakan kegiatan dinas ke Korem 083/Malang, sehingga saya wakilkkan kepada Wakil Ketua.

Pada kesempatan ini saya menyampaikan tererima kasih kepada seluruh Koramil Jajaran, Danramil selaku Pembina Persit KCK Ranting dan para Ketua Ranting, yang telah melaksanakan, program penanaman tanaman pangan di Makoramilnya masing-masing.

Kegiatan lomba ini merupakan bagian dari motivasi kita terhadap kegiatan yang telah dilaksanakan, sekaligus dalam menyemarakkan HUT Persit KCK Ke 78, dan saya menyadari tentunya dengan kepadatan kegiatan lainnya sekitar Pemilu, keterbatasan pengetahuan terhadap perawatan tanaman, dan keterbatasan lainnya, tentunya sangat berpengaruh terhadap tampilan tanaman yang ada.



Sehingga tidak perlu khawatir kita melakukan penilaian ini sekedar menilai sejauh mana kondisi tanaman pangan yang ada, dan saya berharap seluruh Koramil menampilkan kondisi apa adanya, saya sangat berterima kasih ternyata kondisinya bagus-bagus, setelah hari ini kita melakukan penilaian di 31 Koramil jajaran Kodim 0824/Jember. Jelas Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember tersebut. (Siswandi)

i kita melakukan penilaian di 31 Koramil jajaran Kodim 0824/Jember. Jelas Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember tersebut. (Siswandi)